

# MISSION DE FORMATION

## *Formation continue pour les ophtalmologistes à Cap-Haïtien et Limonade*



Une dizaine de bénévoles IRIS Mundial ont participé, en octobre 2010, à une formation dédiée aux ophtalmologistes de la région du Cap-Haïtien et visant principalement l'amélioration des techniques chirurgicales pour les opérations de la cataracte. Pendant ce temps, d'autres bénévoles travaillaient à Limonade, petit village extrêmement pauvre à proximité de Cap Haïtien.

Plusieurs centaines de patients ont pu ainsi bénéficier d'un dépistage des problèmes visuels et de consultations médicales. Ceux qui en avaient besoin se sont fait offrir des lunettes de lecture ou des médicaments, et certains ont pu profiter de l'occasion pour faire opérer une cataracte.



*L'équipe de bénévoles IRIS Mundial qui s'est rendue à Cap-Haïtien et à Limonade.*